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1 9 松並　陽一

１．教育行政について
　（1）小城市公共施設等総合管理計画の個別施設計画（学校教育施設）
の改定について
　（2）小城市におけるGIGAスクール構想

2 19 松尾　義幸

１．小城駅前県道の渋滞緩和策について県との協議は。
　（1）通学、出勤、退勤時間帯の車の渋滞について
　（2）県道小城牛津線の小城駅前信号機部分の東から北へ向う右折車
対策は。
２．寺浦第３溜池の直樋の保存について
　（1）直樋について
　（2）直樋の保存と展示・案内について
３．庁舎別館２階の多目的ホールについて
　（1）利用状況について
　（2）照明について
　（3）網戸や暗幕について
　（4）スポーツを通しての健全育成や健康増進について
４．原子力災害対策について
　（1）今年の原子力災害に伴なう避難訓練について
　（2）原子力災害に伴なう避難訓練に小城市の職員は何人参加している
か。
　（3）玄海町の住民の受入と唐津市民の住民の受入について
　（4）原子力災害の規模による小城市民の避難は

3 2 満岡　利宏

１．小城市の環境対策について
　（1）環境マネジメントの取組み
　（2）廃棄物の分別処理
　（3）エネルギーの消費削減
　（4）人にやさしい住環境の整備

4 6 赤松　貴子

１．観光行政について
　（1）小城市観光協会への考え方
　（2）シティプロモーションの在り方
２．文化行政について
　（1）地域の個性を磨く仕組みがあるか
３．小城市の子どもの権利について
　（1）子どもの権利条例への考え方
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5 12 諸泉　定次

１．学校施設改修の課題
　（1）子どもたちに安心・安全な学校施設の整備
２．ふるさと納税の今後の戦略
　（1）自主財源確保の方策
３．市民病院の閉院後の課題
　（1）地域医療の砦の跡始末
４．20周年での小城市史の編纂
　（1）合併から20年の歴史をふり返り次への展望

6 1 泉　万里江

１．今後の市の人口推移への対応について
　（1）今後の市の人口推移の中で、外国人への対応は
２．保育、幼児教育の取り組みについて
　（1）保育、幼児教育の充実のための保育士等に対しての取り組みは。

7 17 中島　正樹
１．財政計画
　（1）令和７年度予算編成の課題

8 14 江島　佐知子

１．「小城市手話言語の普及及び障がいの特性に応じたコミュニケーショ
ン手段の利用の促進に関する条例」制定に向けて
　（1）条例制定に向けての経緯経過
　（2）県内の状況について
　（3）制定後の取組について
２．小城市の農業政策
　（1）食料・農業・農村基本法の改正を受けて

9 8 中尾　勝吉
１．SAGA2024国スポ・全障スポを終えて
　（1）小城市でSAGA2024国スポ・全障スポ競技開催の課題と対策

10 7 谷田　信二

１．学校給食について
　（1）三日月小学校給食パントリーについて
　（2）旧調理室について
２．学校施設について
　（1）三日月小学校のトイレについて
３．教育行政について
　（1）令和６年度の不登校の状況について
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11 5 前田　博己

１．教育行政全般について
　（1）小中学校の物品調達
２．電子投票・オンライン投票について
　（1）市の考え
３．財政健全化の加速に対する考え
　（1）遅れている公共施設の整理
４．消防行政全般
　（1）市の考え

12 16 深川　高志

１．小城市政について
　（1）次期市長選挙に向けた江里口市長の意向を聞く
２．物価高騰における学校給食の現状と課題
　（1）学校給食をセンター方式に移行しての現状と給食費物価高騰の影
響は
３．小城市におけるマイナンバーカードの交付状況とマイナ保険証につい
て
　（1）健康保険証がマイナ保険証に移行されることに対する現在の状況
と対応

13 10 西　正博

１．教育行政について
　（1）児童・生徒への施策
　（2）就学前乳幼児への施策
２．水道行政について
　（1）インフラについて
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